



Alrededor de 90 adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús viajaron a la hacienda 'La Soledad' ubicada en el cantón Palenque en la provincia de Los Ríos.

Los residentes de la tercera edad disfrutaron de un día de integración, esparcimiento, alegría, diversión y concursos en un ambiente rodeado por la naturaleza.

Bolívar Arenas y Alejandro Coronel mostraron su creatividad en el concurso del 'Collage' en el que representarían a "La Soledad". En cambio Pocha Villón miembro del centro del día "Comunidad Dorada" le puso la nota entusiasta al grupo formado por las residentes Elizabeth Vega, Carlota Piedrahita, Judith Ortega y Jenny Silva, mientras hacían el collage artístico usando elementos de la naturaleza.

"Me siento agradecido por la oportunidad de poder compartir con los residentes y disfrutar de lugares tan bonitos en un entorno natural como la hacienda", expresó Juan José Salazar Castro, residente del Hogar.

Paseos a entornos naturales en que la integración y el compañerismo se manifiesta, producen notables beneficios en la salud física y emocional en la tercera edad.

{gallery}noticias/2016/hacienda_soledad{/gallery}